

Danket dem HERRN, denn er ist freundlich,
und seine Güte währet ewiglich.
Psalm 136,1

Wir danken von Herzen

allen Verwandten, den „Höheweg“- Nachbarn, allen Freunden und Bekannten für
die herzliche Anteilnahme und die berührenden Zeichen der Verbundenheit beim
Abschied von



Martha-Maria Häfelin-Leuenberger

9. April 1928 bis 30. September 2023

Besonders herzlich danken möchten wir:

- Dem medizinischen Pflegeteam der Abteilung A3 Nord, des Spitals Thun
- Dem Geschäfts-Leiter des Alters-, und Pflegeheims Schärmtanne Sigriswil, Herrn Christophe Schädeli
- Dem Heimarzt der Schärmtanne, Dr. med. Martin Schürch, Sigriswil
- Der Betriebs- und Pflegedienstleitung des Alterswohnen Glockenthal Steffisburg, Frau Ramona Baumann für Ihr herzliches Bemühen und Ihre Fürsorge
- Dem Pflegeteam der Abteilung A, des Alterswohnen Glockenthal für die fachlich kompetente Pflege und die herzensgute, liebevolle Betreuung
- Der Pfarrerin, Frau Annemarie Beer für die persönlich gestaltete Abdankung zum Thema:
«Ich weiss, dass mein Erlöser lebet»... Ihre tröstenden und hoffnungsspendenden Worte begleiten uns auf dem Weg der Trauer
- Der Organistin, Frau Ruth Blaser für das begleitende Orgelspiel
- Dem Friedhofgärtner, Herrn Jonas Kunz
- Dem Bestatter, Herrn Bruno Zimmermann
- Der Gärtnerei Burkhalter, Sigriswil für den wunderschönen Blumenschmuck in der Friedhofskapelle und auf dem Grab
- Herzlich danken möchten wir für die Kollekte für das Heks und für die Geldspenden für den späteren Grabschmuck

Die Trauerfamilie

Im November 2023